

PCR y antígenos sin bajar del coche en el Hospital Quirónsalud del Vallès

IEI Hospital Quirónsalud del Vallès ha puesto en marcha el nuevo servicio Car Test Covid para la realización de pruebas diagnósticas de Covid19 en el vehículo del paciente, sin la necesidad de acceder al Hospital.

Las prueblas son la PCR y test de antígenos.

La PCR es una prueba que facilita el diagnóstico de la infección producida por el virus mediante una muestra respiratoria de la persona si se detecta ARN del virus. El test de antígenos detecta, de manera rápida, mediante una muestra respiratoria, la presencia del antígeno para así poder determinar si tus síntomas son debidos a la infección por SARS-Cov-2.

Para facilitar a los pacientes celeridad en estas pruebas se puede solicitar la cita online a través del portal del paciente en la app Quirónsalud y abonarlas en el momento de la reserva de la cita. Se pueden abonar mediante tarjeta de crédito o transferencia bancaria.



